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В статье изучаются международные правовые стандарты и зарубежный опыт принятия процессуального решения о возвращении 
прокурором уголовного дела следователю для производства дополнительного следствия. Анализ положений действующего уголовно-
процессуального закона позволил авторам проанализировать существующие проблемы в реализации процессуальной функции прокурора 
по возвращению уголовного дела следователю для производства дополнительного следствия в России с учетом изучения зарубежного опыта. 
Авторами аргументирован тезис о том, что изучение института возвращения уголовного дела следователю по уголовно-процессуальному 
законодательству ряда стран позволит сравнить данный институт с аналогичным отечественным и выявить прогрессивные тенденции 
исследуемого института, которые могут быть имплементированы в российское законодательство.
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The article examines international legal standards and foreign experience in making a procedural decision on the return of a criminal 
case by a prosecutor to an investigator for additional investigation. The analysis of the provisions of the current criminal procedure law al-
lowed the authors to analyze the existing problems in the implementation of the procedural function of the prosecutor to return the crim-
inal case to the investigator for additional investigation in Russia, taking into account the study of foreign experience. The authors argue 
that the study of the institution of returning a criminal case to an investigator under the criminal procedure legislation of a number of coun-
tries will allow comparing this institution with a similar domestic one and identifying progressive trends of the institution under study that 
can be implemented in Russian legislation.
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